



夢・いっぱい

第4号

令和3年6月24日

2021年度の経営方針：今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり
～ 開かれた学校において、「愛宕の子」として地域と共に育てる ～

従前の学校行事が行われるようになりました

校長 原田 剛

春季大運動会が無事終わり、従前の学校行事を実施するための具体的な対策が見えてきたように思います。保護者のみなさまには、観覧者の人数制限や観覧場所等にご協力をいただき感謝申し上げます。また、地域のみなさまには、元気な子どもたちの姿をご覧いただけるよう、来年度こそはご案内を差し上げたいと思っています。

さて、運動会後には、県警による3年生の自転車教室、学校公開なども行われました。また、昨年度中止となった水泳指導では、水難事故も懸念されることから、本年度は子どもが水に慣れることをねらいとして実施することにしました。しかし、「プールに子どもたちの歓声が…」「冷たいシャワーに大はしゃぎ…」と



自転車教室で指導を受ける3年生

いった例年の光景は見られません。学級単位で実施することで密を避け、プール内でも大きな声を出さないよう指導しているところです。

様々な場で学習ができること、外部の方の力をお借りしながら教育活動ができること、そして子どもたちの姿を保護者のみなさまに見ていただくこと。普通のことが大変有り難いことだと実感しています。

◆◆お知らせ◆◆

夏休み期間中について、2点お知らせします。

●「学校閉庁日」について

岩国市では、夏季休業中に市立小・中学校の閉庁日を設け、省エネルギー対策上の効果を上げるとともに、教職員の夏季における健康増進と休暇取得促進を通して、学校運営の改善を図ることとしており、今年度は、8月12日(木)・13日(金)・16日(月)を学校閉庁日とします。

学校閉庁日における緊急時には、岩国市教育委員会を通して各学校長に連絡するようにしていますので、緊急の際は、岩国市教育委員会学校教育課に御連絡ください。

<緊急時連絡先>

岩国市教育委員会学校教育課

TEL 0827-29-5203

●授業日について

川下中学校区では、夏休み中に地域の方をボランティアとしてお招きし、「あったか塾」(補習学習)をしています。

今年度、愛宕小学校では、2学期の学校生活をスムーズにスタートすることができるよう、8月30日(月)と31日(火)に授業を行い(午前中授業・給食なし)、その一部で「あったか塾」を開催することとしました。

1学期の復習や夏休みの宿題の整理、2学期の準備などを学習予定としておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。